



HOJA deportiva



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2.ª ZONA AGRICOLA

Año I - Núm. 10

Granollers, 30 Marzo 1950

Redacción y Administración: S. Roque, 1

Sábado, 1.º de Abril de 1950

Fiesta de la Victoria

I Campeonato Comarcal de Campo a Través

Patrocinado por la HOJA DEPORTIVA y organizado por C. D. Granollers

PREMIOS:

En el I Campeonato Comarcal de Campo a través, serán otorgados los siguientes premios:

COPA CAMPEON, para el vencedor de la prueba COPA SUB-CAMPEON para el segundo clasificado. COPA, para el primer equipo de tres corredores. COPA, para el segundo equipo de tres corredores COPA, que será otorgada a criterio de los organizadores.

RECORRIDO:

Salida del campo del C. D. Granollers, Calle Pinós, esplanada de la doble vía dirección Hospital y Asilo, hasta un punto determinado para bajar por la Calle Gerona y llegada en el Campo del C. D. Granollers.

DE SAN FELIU DE CODINAS

Tomando parte un equipo de atletas del C. F. San Feliu en el Campeonato Comarcal de Campo a través para debutantes he creído conveniente entrevistarme con el preparador de nuestro equipo el ex-atleta internacional, Francisco Cassart.

—¿Qué impresión tienes de nuestros corredores amigo Cassart?

—Después de los entrenamientos

En un recorrido algo superior a tres kilómetros van a medir sus fuerzas, en disputa del título de Campeón Comarcal, de campo a través, unos muchachos que creyéndose en condiciones para la práctica del pedestrismo, querrán probar por primera vez sus facultades para esta modalidad atlética. El que sus aspiraciones queden debidamente cumplidas depende de innumerables factores. La clase y el entrenamiento son los que mayormente influyen. En estas carreras puede vencer el hombre mejor entrenado, pero al propio tiempo, puede imponerse el hombre de clase sin entrenamiento alguno. Este es el aliciente que ofrecen las competiciones para debutantes, todos pueden aspirar en buena lógica a la victoria, unos fiándose de su entrenamiento y otros respaldándose en su clase. Cualidad ésta, muchas veces desconocida por uno mismo; es necesario darle ocasión de manifestarse, y ninguna tan propicia como este Campeonato Comarcal para debutantes.

Como se ha venido anunciando, la salida será dada a las diez y media de la mañana en el campo de deportes del C. D. Granollers, donde al propio tiempo se efectuará la llegada. Recordamos que las inscripciones pueden dirigirse al C. D. Granollers y a "HOJA DEPORTIVA" o bien efectuarse media hora antes de darse la salida.

Según nuestras noticias son varios los pueblos de la comarca que se disponen a presentar un equipo y aspiran a obtener una brillante clasificación por conjuntos, lo que permite suponer que la participación será bastante numerosa, ya hay varios corredores inscritos.

estoy convencido de que lograremos una magnífica clasificación para nuestro equipo.

—¿Hay entre los nuestros alguno que pueda dar la campanada?

—Tengo plena confianza en Turigas y en mi hermano a pesar de

que no está en la plenitud de forma; creo que los demás también lograrán una buena puntuación ya que hay madera para ello.

—Muy bien Cassart, deseo que lo expresado sea una realidad.

V.